

FAO reconoce labor de Cuba para combatir el hambre



La Habana, 22 feb (RHC) Marcelo Resende, representante en Cuba de la [Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura \(FAO\)](#), afirmó este 22 de febrero, en La Habana, que "el primer paso de un país para erradicar el hambre es el compromiso político que este tenga para combatir ese flagelo. Y sin duda, Cuba tiene este compromiso".

En diálogo con el periódico Granma, el diplomático dijo que la mayor isla de Las Antillas es un referente de la seguridad alimentaria en América Latina y el Caribe.

Argumentó que durante tres bienios, Cuba se ha mantenido entre los países con una de las más bajas tasas de personas subalimentadas (menos del 2,5 %), con lo cual continúa cumpliendo las metas relativas al hambre, de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM), y de la Cumbre Mundial de la Alimentación.

"Es un ejemplo para el mundo de lo que puede lograrse, pues aún, siendo un país bloqueado económicamente y con una fuerte dependencia de las importaciones, el hambre no representa un problema, si bien

hay que estar pendientes como en todas partes del planeta de los grupos más vulnerables como ancianos y niños", apuntó Resende.

Comentó que Cuba tiene políticas públicas, instrumentos y mecanismos, excelente sistema de salud, con acompañamiento a la lactancia materna y vigilancia nutricional, "que demuestran que esta ha sido un área prioritaria de atención desde el Estado cubano".

Mencionó la importancia del compromiso manifestado por el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Raúl Castro Ruz, y desde antes por un Fidel 'visionario', para promover la seguridad y soberanía alimentaria en el campo, en el sistema agrícola, con vistas a ampliar la producción.

Se refirió, igualmente, a los temas de la 35 Conferencia Regional de la FAO, que se celebrará del 5 al 8 de marzo próximo, en Jamaica.

"Allí, los 33 países miembros en el área, trabajarán en una agenda para frenar al alza del hambre y la malnutrición, el sobrepeso y la obesidad, construir un futuro sin pobreza rural y transformar la agricultura para que sea sostenible y resiliente al cambio climático", puntualizó.

La FAO arribará el próximo día 28 de febrero a sus cuatro décadas de representación en Cuba, con un impacto positivo en la amplia cooperación desarrollada con sus contrapartes en la nación, en temas tan medulares como la resiliencia frente al cambio climático, impulsar la intensificación sostenible de la producción agrícola y potenciar el empoderamiento de la mujer y de los jóvenes en el sector rural.

(Fuente: [periódico Granma](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155846-fao-reconoce-labor-de-cuba-para-combatir-el-hambre>



Radio Habana Cuba